



# 百滴

創立143周年

第18号

H30. 3. 15

## 修了・卒業を迎えます。

## 1年間ありがとうございました。

今年度は、4月6日の始業式から3月17日の卒業式まで205日の学校生活でした。入学式には49名の1年生を迎え、全校319名でスタートしました。



様々な行事や学習を通して、子ども達は心身共に大きく成長した1年になりました。高学年は、対外的な行事にも取り組み、目標に向かって「全力で努力を続ける強さ」「仲間と協力する大切さ」を学び、身に付けました。低学年は「自分の事は自分でやること」「友だちとの関わりの中でどう行動したらよいか」を学んでいくことができました。



また、今年度から学習発表会が毎年開催となり、合唱、劇、青空太鼓・さんさ踊りの発表を行いました。

学年に応じて、目標を設定したり練習方法を工夫したりして、全員で学習発表会の成功を目指しました。当日は、どの学年の発表にも大きな拍手をいただき、子どもたちは、大きな達成感を味わうことができました。ありがとうございました。

保護者の皆様や地域の方々には、折にふれて学校へ足をお運びいただき、子ども達を励まし支援をいただきました。心よりお礼申し上げます、ありがとうございました。

4月から、また新たなスタートです。一人一人のお子さんが、元気に晴れやかに明るく生活できるように教職員一同がんばる所存です。次年度も、どうぞよろしく願いいたします。



## 家庭学習強化週間の結果

2月末に、保護者の皆さんの協力をいただきながら、家庭学習強化週間に取り組みました。

家庭学習カードで、子どもたちの頑張りを確かめて驚きました。カードの点検欄が、ほとんど「○」という子どもたちが2学期より、ぐっと増えていたのです。

3学期、家庭学習がより定着してきた要因としては、子どもたちが、進級に向けて家庭学習にも意識して取り組んでいること、保護者の皆さんが、いつも声掛けしてくださっていることが考えられます。

この良い傾向を今後も継続できるように、学校でも工夫しながら取り組んでいきたいと思ひます。

【取組結果の詳細】

2学期までの家庭学習の課題は、以下の3点でした。

- 全学年  
文字を丁寧に書くこと
- 低・中学年  
学校からの配付物を出すこと、次の日の準備
- 高学年  
テレビを消して学習に取り組むこと

個人差はありますが、上記の3つとも3学期は、十分に達成できたと思ひます。3学期の取組結果は、次の通りです。

重点項目	達成率
文字を丁寧に書くこと	91% (全学年)
学校からの配付物を出すこと 次の日の準備	96% (低・中学年)
テレビを消して学習に取り組むこと	94% (高学年)

この他の重点項目「学習時間を守る」「宿題や一人勉強に取り組む」は、どちらも達成率97%(全学年)と高い達成率でした。

「文字を丁寧に書くこと」については、どの学年にも反省を書いていた子どもたちがいます。また、低学年で「テレビを消して学習」が達成できなかった子どもたちが若干増えていました。

3月18日(日)から春休みになります。春休み中の学習も家庭学習の重点を意識して取り組んでほしいと思ひます。

**家に帰ったら  
まず 家庭学習!**



春休み中も、がんばろう!

(お知らせ)

4月行事予定をお知らせします。新年度予定ですので、他校との調整等により変更になることもあります。ご理解のほど、よろしくお願ひいたします。

《4月の行事予定》



日	曜	学校行事	給食
1	日	週休日	
2	月		
3	火		
4	水		
5	木	紹介式・始業式	
6	金	本校入学式(午前) 栗石中入学式(午後)	
7	土	週休日	
8	日	週休日	
9	月	2~6年生・給食開始	△
10	火		△
11	水	全校朝会 1年生給食開始	○
12	木	ことばの教室始業式・学級役員決め(3・5年生)PTA役員会	○
13	金	5時間授業	○
14	土	週休日	
15	日	週休日	
16	月	集金日 委員会	○
17	火	全国学調(6年生 国・算・理)	○
18	水	交通安全教室	○
19	木	1年生を迎える会 PTA理事会・専門部会	○
20	金	身体測定(4~6年生)	○
21	土	週休日	
22	日	週休日	
23	月		○
24	火	身体測定(1~3年生)	○
25	水	視力検査(1~3年生)	○
26	木	視力検査(4~6年生)耳鼻科検診(全校)	○
27	金	授業参観日・PTA総会	○
28	土	週休日	
29	日	昭和の日	
30	月	振替休日	

※学校でも指導しますが、ご家庭でも交通事故や大きな怪我などに気をつけて過ごすようにお子さんへの声かけを、よろしくお願ひいたします。